
EICMA 2019: Der Peugeot e-Ludix surrt ab Januar

Nach dem ersten Versuch mit dem e-Vivacity vor einigen Jahren unternimmt Peugeot einen neuen Anlauf in Sachen Elektroscooter. Der mittlerweile komplett zum indischen Mahindra-Konzern gehörende Zweiradhersteller stellt auf der Mailänder Fahrrad- und Motorradmesse EICMA (-10.11.2019) den e-Ludix vor. Der recht minimalistisch gestaltete Kleinkraftroller (45 km/h) wird von einem 4-PS-Motor (2,5 kW) angetrieben. Der herausnehmbare Akku wiegt elf Kilogramm, sorgt für bis zu 50 Kilometer Reichweite und soll binnen vier Stunden auf 80 Prozent seiner Kapazität geladen werden können. Der Zweisitzer hat vier Fahrmodi, die die Batterie unterschiedlich stark belasten. Dazu gehört auch ein Kriechgang fürs Rangieren.

Als Cargo mit Heckträger verwandelt sich der e-Ludix zum einsitzigen Lieferfahrzeug mit bis zu 25 Kilogramm Nutzlast. Zudem zeigt Peugeot in Mailand den Prototyp eines e-Ludix für Sharing-Anbieter. Er verfügt für mehr Reichweite über eine zweite Batterie, eine Telematikbox für die Fahrzeugverwaltung und soll auch in einer Leichtkraftradversion erhältlich sein.

Der Peugeot e-Ludix ist ab Januar zu Preisen ab 3500 Euro erhältlich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peugeot e-Ludix.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot e-Ludix.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot e-Ludix.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot e-Ludix Cargo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot
